

深伊沢小学校通信

鈴峰中学校区キャッチコピー

「地域とともにたくましくチャレンジする鈴峰の子」

深伊沢小学校 学校教育目標

「人と人のつながりを大切にし、豊かな心でたくましくチャレンジする子どもの育成」

ステップ学習

10月1日（木）5限、13名の学習ボランティアさんにお世話になり、令和2年度第1回ステップ学習を行いました。児童は自分のペースで算数プリントに時間いっぱい取り組みました。



第2回廃品回収

10月4日（日）8~9時、おやじの会が第2回廃品回収を行いました。回収場所を「深伊沢小学校運動場」「伊船町集落センター」「伊船新田集落センター」「伊船野田町民センター」「長澤公民館」「長澤野田公民館」「長澤新田公民館」の7カ所に増やして行いました。

たくさんのご協力をいただきありがとうございました。収益は児童の生活に還元していきます。



単級学級交流会

10月5日（月）5年生が単級学級交流会を行いました。椿小・庄内小・井田川小と深伊沢小の4校併せて92名の児童が参加し、鈴鹿青少年センターの施設と青少年の森を利用して行いました。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で宿泊はせず、日帰りでの実施となりました。他校の児童とともに18班に分かれて、「学校紹介」「出会いの会」「創作活動（焼杉）」「ウォークラリー」「キャンプファイアー」を行いました。楽しく充実した時間を過ごせました。



航空写真

9月26日（土）、深伊沢小学校を上空から見た写真を撮影しました。撮影は、長澤町の小河さんが校舎屋上からドローンを飛ばして試みしました。この写真を10年毎に撮影されてきた過去の写真とともに玄関ホールに掲示しました。

また、玄関ホールには、正門横松の写真を6枚掲示してあります。

学校へ立ち寄った際には、ぜひご覧ください。

